
Universidad de Puerto Rico
Recinto Universitario de Mayaguez

JUNTA ADMINISTRATIVA

ACTA NUMERO 05-06-19
DE LA REUNION ORDINARIA CELEBRADA EL

23 DE FEBRERO DE 2006

Presentes:

Dr. Jorge Ivan Velez Arocho
Rector y Presidente de la Junta

Dr. John Fernandez Van Cleve, Decano y Director
Colegio de Ciencias Agrlcolas

Ora. Mildred Chaparro
Decana de Asuntos Academicos

Dr. Moises Orengo Aviles, Decano
Colegio de Artes y Ciencias

Dr. Ramon E. Vasquez Espinosa, Decano
Colegio de Ingenieria

Prof. Eva Zoe Quinones Hernandez, Decana
Colegio de Administracion de Empresas

Dr. Victor Siberio Torres
Decano de Estudiantes

Prof. Wilma Santiago Gabrielini
Decana de Administracion

Dra. Marisol Vera
Representante del Senado Academico

Dr. Noel Artiles

Representante del Senado Academico

Sr. Felix N. Perez Toro
Representante Estudiantil

Invitada:

Sra. Carmen T. Padovani, Directora
Oficina de Presupuesto

Excusado:

Lcdo. Antonio Garda Padilla, Presidente
Universidad de Puerto Rico

Secretaria: Asistentes:

Sra. Joanne R. Savino Sra. Nilda E. Perez
Sra. Julia Soto Ortiz

Se reline la Junta Administrativa del Recinto Universitario de Mayaguez en la fecha arriba
indicada previa convocatoria del Rector, Dr. Jorge Ivan Velez Arocho, quien preside. La
reunion comienza a la una y cuarenta minutos de la tarde en la Oficina del Rector.
La Secretaria pasa lista y constata el quorum con la presencia de once miembros de la Junta,
segun consta de la lista que antecede.
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INFORME DEL RECTOR

EI Rector saluda a los miembros de la Junta e informa que recibio una comunicacion del
Prof. Ismael Pagan Trinidad, Director del Departamento de Ingenierfa Civil y Agrimensura,
donde indica que a partir de agosto de 2006 se activara el ofrecimiento del programa Doctoral
en Ingenierfa Civil con opcion en Ingenierfa de Transportacion. AI momento el doctorado en el
Departamento de Ingenierfa Civil y Agrimensura ha tenido dos opciones: estructuras y
ambiental; aunque desde su diseno el programa contaba con una opcion en transportacion.
Las opciones en este programa se han estado activando a medida que la planificacion
estrategica de los recursos y la contratacion de nuevos profesores han permitido su
implantacion.

A continuacion el Rector distribuye una hoja de promocion de la actividad denominada
ExpoChem 2006. Esta actividad se celebra cada 10 anos y en ella se presentan los ultimos
avances en el campo de la qufmica. La Dra. Carmen A. Vega, Catedratica, del Departamento
de Qufmica, organiza el evento que se lIevara a cabo del 9 al 11 de noviembre proximo en el
Coliseo Rafael A. Mangual. En esta actividad representantes de la industria, el gobierno y la
academia, presentaran exhibiciones de productos farmaceuticos, equipos de investigacion,
libros y afiches cientfficos. Ademas, durante esos dfas se celebraran conferencias, talleres,
cursos cortos de educacion continua, repasos para la revalida en qufmica y demostraciones
cientfficas.

Tambien el Rector compartio con los miembros de la Junta copia del folleto Research
Profile, organizado por el Dr. Omell Pagan, del Departamento de Ingenierfa Industrial, con la
colaboracion de los decanatos, del Centro de Investigacion y Desarrollo y de la Sra. Nancy
Mendez, Directora Asociada, de la Oficina de Investigacion Institucional y Planificacion, donde
se describen las instalaciones y capacidad de investigacion de cada uno de los decanatos del
Recinto. Este se encuentra disponible en la pagina electronica del Recinto, bajo la Oficina de
Investigacion Institucional y Planificacion:
http://oiip.uprm.edu/docs/perfil%20investiqacion/perfil%20investiqacion.pdt.

A renglon seguido el Rector solicita a la Dra. Mildred Chaparro, Decana de Asuntos
Academicos, que informe sobre una iniciativa que pretende acercar el Recinto alas escuelas
superiores de areas donde se estan recibiendo pocos solicitudes de admision al Recinto. La
doctora Chaparro menciona que con esta iniciativa colabora la Dra. Sonia Bartolomei,
Catedratica, del Departamento de Ingenierfa Industrial, mediante visitas, en conjunto con otros
profesores, que provienen de escuelas del area metropolitana y de las cuales recibimos menos
del 10% de nuestras solicitudes. A traves de las visitas se lIeva el mensaje de que somos una
buena alternativa para sus estudios universitarios y se promociona la excelencia de nuestros
programas.

ACTA

La Junta aprueba, con correcciones, el acta numero 05-06-05, correspondiente a la
reunion ordinaria del 29 de septiembre de 2005.

LlCENCIAS

La Junta da por recibido los siguientes informes de estudios del personal docente:

Prof. Luis D. Aponte Ingenierfa Civil y Agrimensura Informe de Progreso #3, Informe
de progreso semestral de otono
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2005 Y notas de primavera,
verano y otono 2005

Prof. Pedro O. Quintero Ingenieria Mecanica Informe de progreso #1, Informe
de progreso semestral de otono
2005 y notas de otono 2005

En este caso se solicita a la Dra. Mildred Chaparro, Decana de Asuntos Academicos, que
escriba una carta al profesor Quintero para que informe porque ha tornado solamente seis
creditos durante este semestre.

Prof. Alexandra Gregory Economia Agricola Informe de Progreso #4, Informe
de progreso del primer semestre
2005-2006 y notas de otono
2005

La Junta solicita a la Dra. Mildred Chaparro, Decana de Asuntos Academicos, que se
comunique con el Director de Departamento y con el consejero para solicitar informacion
porque aun la profesora Gregory no tiene un consejero academico. Tambien se solicita que el
Director del Departamento de Economia Agricola y el Decano y Director del Colegio de
Ciencias Agricolas, se comuniquen con la profesora para informarle la preocupacion de la
Junta Administrativa en cuanto a su pobre desempeno academico.

Prof. Barbara Calcagno Ingenieria General Informe de Progreso #1, Informe
de progreso de otono 2005 y
notas de otono 2005

Prof. Roberto Seijo Administracion de Empresas Informe de Progreso #2, Informe
de progreso de otono 2005 y
notas de otono 2005

Prof. Omar Molina Bas Ingenieria Civil y Agrimensura Informe de Progreso #2 y el
Informe de progreso de octubre
2005 a febrero 2006

Dr. Nelson Sepulveda Ingenieria Electrica y
de Computadoras

Notas de primavera 2005,
otono 2005 y la Tesis Doctoral

Prof. Saylisse Davila Ingenieria Industrial Informe de progreso #1, Informe
de progreso semestral del
semestre de agosto a diciembre
2005 y notas de otono 2005

Prof. Miguel A. Figueroa Ingenieria Electrica Informe de Progreso #6, Informe
de progreso semestral de otono
2005 y notas de primavera,
verano y otono 2005

La Junta recibe el informe de estudio de la Srta. Gloria B. MedinaGarcia, personal no
docente del Colegio de Administracion de Empresas, correspondiente alas notas del periodo
de agosto a diciembre de 2005.
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A tenor con las recomendaciones de 105funcionarios y organismos correspondientes, la
Junta aprueba las siguientes licencias:

Sin Sueldo

Sr. Angel L. Alequin, Tecnico de Laboratorio de Idiomas, del Departamento de Ingles, del
Colegio de Artes y Ciencias; por el periodo del 19 de enero al 30 de junio de 2006, por
enfermedad.

Avuda Economica

Prof. Miguel A. Figueroa Villanueva, Instructor, del Departamento de Ingenieria Electrica y de
Computadoras; por el periodo del 1 de enero al 30 de junio de 2006 para terminar estudios
conducentes al grade de doctor en Michigan State University, en East Lansing, Michigan.

Licencia Deportiva

Sr. Axel Santiago Feliberty, Contador II, del Departamento de Finanzas, del Decanato de
Administracian; por el periodo del 23 de febrero al 6 de marzo de 2006 para representar a
Puerto Rico en el evento de ciclismo VueIta Independencia de Republica Dominicana. La Junta
solicita al senor Santiago Feliberty que someta un informe sobre el evento en el cual participa y
105resultados del mismo.

Cancelacion

Segun solicitado la Junta cancela la porcian de la ayuda econamica concedida al Dr. Nelson
Sepulveda Alancastro, del Departamento de Ingenieria Electrica y de Computadoras, del
Colegio de Ingenieria, mediante la Certificacian Numero 04-05-330. EI doctor Sepulveda
Alancastro culmina sus estudios y se integra al Recinto el 1 de enero de 2006.

PERMANENCIAS

A tenor con las recomendaciones de 105funcionarios y organismos correspondientes, la
Junta otorga permanencia al siguiente personal no docente:

COLEGIO DE ARTES Y CIENCIAS

Nombre Puesto Fecha Efectividad

Srta. Jamilette Acevedo Gonzalez Asistente de Administraci6n III 28 de enero de 2006

Sr. Daniel Bias Alvarez Plomero 2 de enero de 2006

Sra. Nancy Ramos Rivera Conserje 1 de enero de 2006

Sr. Roberto Valle Santiago Conserje 1 de enero de 2006

COLEGIO DE CIENCIAS AGRiCOLAS

Nombre Puesto Fecha Efectividad

Sr. Hector Pino Valentin Ayudante de Laboratorio 4 de noviembre de 2005
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OTROS ASUNTOS

Informe sometido por el Dr. Victor Siberio Torres, Decano de Estudiantes, con fecha del
14 de febrero de 2006, con relaci6n al Reconocimiento Permanente de Donativos de
Egresados.

La Junta considera el informe sometido por el Dr. Vfctor Siberio Torres, Decano de
Estudiantes, con relacion al Reconocimiento Permanente de Donativos de Egresados. En su
origen este asunto fue sometido a la Junta por el Dr. Abraham Rodrfguez, Presidente del
Comite de Planificacion y Desarrollo del Departamento de Ingenierfa Qufmica.

Los miembros de la Junta analizan las recomendaciones del informe y acuerdan 10
siguiente:

RECONOCIMIENTO PERMANENTE DE DONATIVOS DE EGRESADOS

1. Autorizar la solicitud que hace el doctor Rodrfguez en nombre del
Departamento de Ingenierfa Qufmica para establecer una campana de
recoleccion de fondos entre los egresados del departamento con el proposito
de expandir el edificio del departamento. Esta campana debera hacerse a
tenor con la Certificacion Numero 130 (1988-89) del Consejo de Educacion
Superior - POLiTICA INSTITUCIONAL PARA LA OBTENCION, UTILIZACION
Y FISCALIZACION DE LOS FONDOS EXTERNOS QUE RECIBE LA
UNIVERSIDAD DE PUERTO RICO PARA PROGRAMAS EDUCATIVOS Y DE
INVESTIGACION.

2. Autorizar el reconocimiento a los egresados que aporten fondos a dicha
campana utilizando una de las siguientes formas:

A. En el caso de donativos pequenos se puede desplegar en una pared de la
oficina del Departamento, en el pasillo principal 0 en un salon de clases una
placa grande reconociendo la campana y en placas pequenas incluir los
nombres de los egresados que hicieron su aportacion a la campana.

B. Donativos grandes que pueda incluir la remodelacion 0 instalacion de
equipos de un salon 0 laboratorio que se pueda reconocer al egresado
dandole el nombre de este al laboratorio 0 salon de clases, siguiendo las
normas establecidas y los reglamentos.

C. Construir una estructura, parecida a la que esta ubicada frente al edificio
Jose de Diego, en el jardfn donde se construya la remodelacion del edificio
donde se instalen placas en bronce reconociendo el nombre de las
personas que hicieron sus aportaciones para la remodelacion del edificio.

Informe del Comite Ad Hoc, presidido por el Dr. John Fernandez Van Cleve, Decano y
Director del Colegio de Ciencias Agricolas, el cual atendi6 la petici6n sobre la Escala
Salarial Especial de Ingenieria y Arquitectura para los Investigadores.

La Junta recibe el informe del Comite Ad Hoc, presidido por el Dr. John Fernandez Van
Cleve, Decano y Director del Colegio de Ciencias Agrfcolas, el cual atendio la peticion sobre la
Escala Salarial Especial de Ingenierfa y Arquitectura para 19SInvestigadores y acuerda dejarlo
pendiente para solicitar informacion a la Junta de Sfndicos que complemente el informe, para
asf poder tomar una decision final.



Acta Numero 05-06-19 de la reunion ordinaria de la Junta Administrativa

celebrada el jueves, 23 de febrero de 2006

6

Segundo Informe de Progreso del Comite Ad Hoc, que tiene la encomienda para
Desarrollar Procesos de Evaluacion de los Gerentes Academicos.

La Junta recibe y acepta el segundo informe sometido por el Dr. Noel Artiles, Presidente
del Comite Ad Hoc para Desarrollar Procesos de Evaluacion delos Gerentes Academicos. EI
comite recomienda a la Junta que a tenor con 10que establece el Reglamento General de la
Universidad, la evaluacion de los decanos de Ciencias Agricolas, Ingenieria, Artes y Ciencias y
Administracion de Empresas, sea coordinada por los comites de personal de las diferentes
facultades. Estos prepararan un informe al Rector sobre el desempeno del decano teniendo en
cuenta la autoevaluacion del decano de facultad, la evaluacion de los directores de
departamentos, la evaluacion de los profesores, la evaluacion de los empleados no docentes,
la evaluacion de los presidentes de las organizaciones estudiantiles y de los senadores
estudiantiles.

La evaluacion de los directores de departamento y la autoevaluacion del decano
deberan contener un componente narrativo y cualitativo que explique y tome en consideracion
las contribuciones del decano en la implementacion del Plan Estrategico del Recinto, el
cumplimiento de las metas y objetivos del Plan Estrategico de la Facultad correspondiente y el
cumplimiento con el Plan de Trabajo del Decano. Este informe debera senalar tanto los logros
como las areas para mejorar. Todos los participantes en el proceso de evaluacion del decano
usaran el instrumento de evaluacion desarrollado por el comite. La Junta acuerda que esta
evaluacion sea cada dos anos.

ASCENSO

Certificacion Numero 26 (2005-06) de la Junta Universitaria, con relacion al ascenso
denegado al Dr. Moises Camacho Galvan, Catedratico Asociado, de la Division de
Educacion Continua y Estudios Profesionales, del Decanato de Asuntos Academicos.

La Junta tuvo ante su consideraci6n la Certificacion Numero 26 (2005-06) de la
Junta Universitaria, con relacion al ascenso denegado al Dr. Moises Camacho Galvan,
Catedratico Asociado, de la Division de Educacion Continua y Estudios Profesionales, del
Decanato de Asuntos Academicos. En la certificacion la Junta Universitaria acuerda devolver
el caso a la Junta Administrativa para que ordene una nueva evaluacion del doctor Camacho, a
partir del ana academico 2002-2003, tomando en consideracion todos los criterios establecidos
por el Reglamento General de la Universidad de Puerto Rico. La evaluacion debera realizarse
por un comite de personal independiente, de modo que no esten involucrados ni participen las
personas que internamente evaluaron al apelante.

Los miembros de la Junta sometieron nombres de posibles candidatos a formar parte de
dicho comite y recomiendan que el comite sea de cinco profesores. Los posibles candidatos
son: el Dr. Jaime Acosta y el Dr. Carlos Munoz, del Departamento de Biologia, la Prof. Ivelisse
Padilla, del Departamento de Quimica, la Ora. Darnyd Ortiz, del Departamento de Ingles, el
Dr. James Joyce, del Departamento de Geologia, el Dr. Manuel Valdes Pizzini, del
Departamento de Ciencias Sociales, el Dr. Jorge Gonzalez, del Departamento de Economia
Agricola, el Dr. Baldomero Llorens, del Departamento de Ingenieria Electrica y de
Computadoras y el Dr. David Padilla, del Departamento de Educacion Agricola.

La Ora. Mildred Chaparro, Decana de Asuntos Academicos, debera comunicarse con
los candidatos y verificar quienes de ellos estan dispuestos a participar en este comite.



Acta Numero 05-06-19 de la reunion ordinaria de la Junta Administrativa

celebrada el jueves, 23 de febrero de 2006

7

Cubierta la agenda en su totalidad se clausura la reunion alas cinco can diez minutos
de la tarde.

POR TODO LO CUAL DOY FE Y CERTIFICO,

APROBADO
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~o;nne 's'avmo ?~
Secretaria


